
場所：名古屋国際会議場。義務者：役員・委員長・
入会３年未満。申込締切：８月18日㈮。
⑶ポリオ根絶チャリティゴルフコンペのご案内／
10月27日㈮、会場：豊田カントリー倶楽部。申
込締切：８月31日 ※申込は専用フォームから。
⑷今月の予定／８月16日㈬：休会。８月23日㈬：
通常例会・第２回理事会。８月30日㈬：ガバナー
公式訪問。※名古屋宮の杜ＲＣと合同開催。
⑸事務局夏季閉鎖期間／８月14日㈪～18日㈮。
⑹本日例会後、クラブアセンブリーを開催。

会員組織委員会 神野重行委員長
◇歓迎の歌 小室健次郎ソングリーダー
◇「ロータリーの目的」・バッジ授与 両角國男会長

(推薦者の言葉 神野重行さん）４年ぶりの
再入会です。キャピタル・パートナーズ証
券の専務執行役員で、現在東京在住です｡

前回在籍時は野村證券の名古屋
駅前支店長でした。今回、神野さ
んから「東京在住でも参加できる
ので入ってみたら」とお声がけを
頂き、再び参加させて頂くことに
なりました。宜しくお願いします｡

両角國男会長
今日は藤井ガバナー補佐はじ

め地区の皆様がお越しです。ま
た、新会員の千田さん、仁藤さ
ん、入会おめでとうございます。

さて、人類にとって感染症（細菌とウイルス）は最
大の難敵でした。世界では14世紀、ペストで欧州
の全人口の約１/３が亡くなるなど度々大規模感染
が起きています。しかし、人類はこれまで様々な感
染症に対応し、克服してきました。感染制御の成果
を科学・医学進歩の歴史が示しています。コロナも
当初は不安でしたが、通常社会に戻りました。
コロナ感染者の死亡率は、日本では当初は２％

（世界平均は6.5％）でした。現在は0.1％です。抗ウ
イルス薬とワクチンの開発も極めて短期間で進み
ました。科学技術の進歩は素晴らしいと思います。
【Take home message】科学進歩は加速して
います。正しい知識・啓発が社会不安を軽減します｡

□幹事報告 森 美穂幹事
⑴本日の配付資料／①会員名簿（修正版）※先月配
布した名簿と引き換え。②８月・９月のお知らせ｡

⑵地区大会のご案内／11月12日㈰ 第２日本会議｡

□ 司会 近藤元帥会場運営副委員長
□ ロータリーソング 小室健次郎ソングリーダー副委員長
「我等の生業」
□ ゲスト紹介 大勝浩二親睦活動・家族委員
国際ロータリー 第2760地区 西名古屋分区
ガバナー補佐 藤井圓隆さん 地区副幹事 市川善英さん
地区スタッフ 下地正孝さん 分区幹事 筧 正紀さん

□ 出席報告 久保田真樹出席・ニコボックス委員
会員数82名(免除者９名)
義務者出席56名 免除者出席６名
総数62名 出席率78.48％
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2023年８月９日㈬
（令和５年)晴 No.５

入会式／ガバナー補佐訪問例会
藤井ガバナー補佐、厳しくも温かいご指導、ありがとうございました。

◇第1467回 ８月23日㈬ 通常例会（カレー）
新会員卓話 久保田真樹さん
「ロータリーの友」紹介 椿賞候補者推薦のお願い
【例会後】第２回理事会
８月16日㈬ 休会 クラブ休日/定款第７条第１節(d)(1) 8/11祝日分

◇第1468回 ８月30日㈬ 通常例会（和食）
酒井法丈ガバナー公式訪問日（ホスト：名駅ＲＣ）
※名駅ＲＣ・名古屋宮の杜ＲＣの２クラブ合同
【例会前】ガバナー・２クラブ会長幹事懇談会

第1466回例会
（洋 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間です

2023-24年度 第２回入会式

★千田 聡さん
ち だ さとし

（親睦活動・家族委員会)



にするためご協力をお願いします。
11月11日㈯、12日㈰の地区大会、そしてＷＦＦ
から名前を変えたＲＦＦ（ロータリー・フードフェス
ティバル）へのご参加もお願いします。
最後に私からのお願いです。ＩＭを来年２月14日
㈬に開催します。是非ご出席下さい。
お願いばかりで大変恐縮ですが、１年間ご協力の
程宜しくお願い申し上げます。

例会前、藤井ガバナー補佐を囲む懇談会を開催し、
厳しくも温かいご指導を頂きました。
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(推薦者の言葉 藤井圓隆さん）田中敏晶さ
んの後任で、ＮＴＴ都市開発の東海支店長
です。スマートでダンディな51歳です。

我々はＮＴＴグループの不動産
会社として、建物を建てるだけで
なくまちづくりを進めております｡
誠実に活動させて頂き、皆さんと
の親睦を図っていきたいと思いま
すので宜しくお願いします。

□能に遊ぶ集いのご案内 代表世話人 久田勘鷗さん
能に遊ぶ集いを９月７日㈭、久しぶりに開催し

ます。名駅薪能はずっとお休みですが、それまでの
間、能のお話をさせて頂きます。是非ご参加下さい｡

◇ガバナー補佐の紹介 両角國男会長
藤井圓隆さんは皆さんよくご承知ですが、2016-
17年度の会長をはじめ色々な役職を歴任されてお
り、非常に幅の広いお人柄です。ではお願いします｡

西名古屋分区ガバナー補佐
藤井圓隆さん

まず自己紹介です。私は中村
区にある天台宗の大黒寺の住職
です。座右の銘は「忘己利他」。

も う こ り た

伝教大師最澄のお言葉「己を忘
れて他を利するは慈悲の極みなり」はロータリー
の「超我の奉仕」と軌を一にしていると思います。
さて、本年度ＲＩ会長はスコットランドのゴード
ン マッキナリーさん。テーマは「CREATE HOPE
in the WORLD」（世界に希望を生み出そう）です。
2760地区ガバナーは豊田ＲＣの酒井法丈さん
で、地区方針は「培おうプライド、育もうブランド、
そして未来へ！！」です。ＤＥＩ（Diversity 多様性、
Equity 公平性、Inclusion 包括性）を非常に大事に
され、開かれたロータリーを、と仰っております。
具体的な活動方針としては、まず第１に、楽しい
例会、面白い例会にして下さい。
２番目は会員増強です。現在は4600名程ですが、
コロナ前の4800名程に戻したいと仰っています｡
３番目に、具体的に奉仕をして下さい。補助金を
使う計画がまだないクラブは有効に活用して下さい｡
４番目はローターアクトです。ローターアクトを
自立させるため、先程の使われていない補助金を使
える仕組みを作って支援したいと仰っております。
５番目はポリオの根絶です。10月中にポリオ例

会を開いて下さい。10月27日㈮にはポリオ根絶チャ
リティコンペを開催します。是非ご参加下さい。
６番目はシンガポールの国際大会です。来年５月
25日のガバナーナイトへご参加をお願いします。
ガバナー特別賞は、条件の中に「ＰＨＳ会員５％

以上」があります。ＰＨＳはポール・ハリス・ソサイ
アティという新しい認証制度です。年間1000ドル
以上寄付すると意思表示して頂ければメンバーと
なります。当地区は１％ですが、他地区並みの５％

ニコボックス 久保田真樹出席・ニコボックス委員
○ご芳志。 (西名古屋分区ガバナー補佐ご一同)
○日頃は藤井ガバナー補佐には大変お世話になっておりま
す。本日、補佐訪問で色々なお話が聞ければと思っており
ます。宜しくお願い致します。( 2760地区 地区副幹事
市川善英さん、地区スタッフ 下地正孝さん (豊田ＲＣ) )

○藤井圓隆ガバナー補佐、市川善英地区副幹事、下地正孝地
区スタッフ、筧 正紀分区幹事、皆様のご訪問ありがとうご
ざいます。ご指導、宜しくお願い致します。千田 聡さんの
再入会、仁藤貴之さんの入会、おめでとうございます。ま
た、ありがとうございます。楽しく実りあるロータリーを
実感されることを祈念致します。 (両角國男さん)

○①藤井ガバナー補佐をお迎えして。②新会員千田さん、仁
藤さん、入会おめでとうございます。 (盛田兼由さん)

○市川地区副幹事、下地地区スタッフには、本日酷暑の中よ
うこそお越し下さいました。ありがとうございます。また、
藤井ガバナー補佐の卓話、しっかり勉強させて頂きます。
宜しくお願い致します。 (森 美穂さん)

○藤井ガバナー補佐ご一行をお迎えして。宜しくご指導をお
願いします。 (加藤定伸さん)

○①千田さんの再入会をお祝いして。②藤井ガバナー補佐の
公式訪問、ご苦労様です。 (神野重行さん)

○本日より名古屋名駅ＲＣに入会させて頂くことになりまし
た。入会承認ありがとうございます。どうぞ宜しくお願い
致します。 (仁藤貴之さん)

○仁藤新会員様をお迎えして。心から入会をお祝い申し上げ
ます。 (藤井圓隆さん)

○再度入会することとなりました。大変楽しみです。宜しく
お願い申し上げます。 (千田 聡さん)

○健康管理のため夏場のみ鳴海カントリーにて朝一ハーフ
ゴルフを始めました。６時半スタートで８時上がりです。
その後おいしい朝食を頂き、満足です。 (寺西英宏さん)

○藤井圓隆西名古屋分区ガバナー補佐訪問を歓迎して。
(小室健次郎さん)

○藤井ガバナー補佐「ようこそ名駅」へ。ガバナーの露払い
役での西名古屋分区巡回、大変ご苦労様です。ＩＭなど１
年間、頑張って下さい。 (大橋昭治さん)

○久しぶりの同好会"能に遊ぶ集い"の研修会です。皆様、ご出席下
さいますようお願い致します。名駅薪能もしばらくお休みにして
おりますが、この間に能のお話をお聞き下さい。(久田勘鷗さん)

○藤井ガバナー補佐、クラブアセンブリー宜しくお願い致し
ます。千田さん、お久しぶりです！ (髙田統夫さん)

○岐阜県代表大垣日大高校の阪口監督、甲子園通算40勝お
めでとう。監督とは小学校の同級生です。 (西川達郎さん)

○藤井ガバナー補佐のご来訪を歓迎して。 (石黒 隆さん)
その他、本人誕生日の佐藤 修さん、森本成貴さん、人羅隆史
さん、配偶者誕生日の田中義明さんよりご芳志を頂きました。

ガバナー補佐講話

ガバナー補佐会長幹事懇談会

★仁藤 貴之さん
に と う た かゆき

（親睦活動・家族委員会)



８月の納涼例会、12月のクリスマス例会、６月の最
終例会だ。今年度はＩＭの懇親会の設営、ＲＦＦ西
名古屋分区ブースのお手伝い、台北建成ＲＣの歓迎
会のお手伝いなど仕事が多いが頑張りたい。
○大橋誠之ＳＡＡ・会場運営委員長 今期は「あな
たはだあれ」といったことがないよう会場運営をし
たい。私が20数年前、分区幹事として市内13ＲＣ
を回った時に、例会が始まる前に握手をしたり、ス
トレッチをするクラブがあり印象的だった。豊田Ｒ
Ｃでそうした企画等があれば教えて頂きたい。
○近藤元帥会場運営副委員長（プログラム担当）
会員相互の幅広い交流を目指したプログラムとし
たい。コロナでできなかったが、10月以降は名駅Ｒ
Ｃの目玉ともいえる月１回の立食形式の例会を復
活させたい。外部卓話は年６回以上を目指している｡
また、各委員会、地区出向者などに活動報告をして
頂く機会を増やしたい。宮の杜ＲＣとの合同例会を
企画し、お互い刺激をし合える関係にしていきたい｡
●藤井ガバナー補佐 クラブ情報は縁の下の力持
ちみたいな委員会だ。粘り強く頑張って頂きたい｡
親睦活動・家族だが、親睦は奉仕の要であり、親
睦があってこその奉仕だ。奉仕だけではクラブは面
白くない。昔は日帰りバス旅行なども行われていた
が最近はほとんどない。是非今後ご計画頂きたい｡
会場運営については、酒井ガバナーも楽しい例会、
面白い例会を、と仰っている。宜しくお願いしたい｡
●市川善英地区副幹事 会場運営委員長からの質
問だが、豊田ＲＣは堅い所がありタテが厳しい。だ
が、緊張感があり学ぶ場にはそれが良い所でもある｡
○清水順二ソングリーダー委員長 当クラブは歌
を通じて会員の親睦を図っている。月に１回は「四
つのテスト」を斉唱する。新会員には１度は例会で
ソングリーダーを務めて頂く。合唱の同好会コー
ル・カメリアとクリスマス例会、最終夜間例会で発
表するほか、社会奉仕委員会とも協力し、地元高校
の合唱部と福祉施設で慰問コンサートを行ってい
る。最近はできていないが、今年度は検討したい。
○伊藤清志職業奉仕委員長 ロータリー歴11年程
になって初めて職業奉仕がロータリーの核心であ
ると分かってきた。会員企業などの職場見学会を年
１回行いたい。職場見学会の後には懇親会を行い親
睦を図りたい。顕彰事業として愛知県鉄道警察隊、
名古屋市中村警察署の各隊員を顕彰する。職業奉仕
に関連する外部卓話と会員卓話も行いたい。
○大勝浩二社会奉仕副委員長 行政や他団体と連
携して積極的な社会奉仕を展開する。全員参加型の
奉仕活動としたい。①救急救命のためのＡＥＤの取
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○森 美穂幹事 クラブアセンブリーを開催する。
これはクラブの活動を地区の方々にご説明し、ご意
見やご指導を頂いて今後のロータリー活動につな
げるものだ。では、クラブ奉仕からお願いしたい。
○盛田兼由クラブ奉仕委員長 両角会長の方針と
スローガンを着実に実践するため、各委員会がス
ムーズに運営できるようにサポートしたい。事業計
画は、①クラブ全体で藤井ガバナー補佐をサポート
してＩＭを成功させる。②ＲＩ賞・ガバナー特別賞受
賞を目指して各委員会を支援する。③会員相互間の
親睦を図り、魅力ある例会にするために貢献したい｡
○林 裕二出席・ニコボックス委員長 出席に関し
ては出席率100％を目指す。皆様にお声がけして出
席を促したい。ニコボックスは、前年度は残念なが
ら目標金額に届かなかった。今年度は目標を達成し
たい。特に年２回の健康月間は全員にご芳志を頂け
るように積極的に呼びかけたい。
○神野重行会員組織委員長 若い会員による新会
員勧誘を進めたい。そのため親睦を兼ねた新会員研
修を年数回実施し、ロータリーと当クラブへの理
解を深める。会員増強は目標純増３名。期首78名か
ら本日で82名となった。今年度も地区の女性の集
いが実施されるので参加を呼びかけたい。当クラ
ブ活性化に対するアンケートも早期に実施したい。
○笹谷俊道会員組織副委員長（ロータリー情報担当）
ロータリー情報では、①新会員に入会説明を行う｡
②入会式は思い出となるように厳粛に行う。③新会
員には所属委員会から委員会の業務をしっかりと
説明・協力してもらう。④新会員セミナー及び新会
員を囲む会を随時開催する。⑤新会員には例会など
でソングリーダーを務めてもらう、などを進めたい｡
●藤井圓隆ガバナー補佐 クラブ奉仕委員会は、私
が入会した頃は各委員会の委員長が食事をしお酒
を飲みながらクラブ運営についてざっくばらんに
話し合う会があった。最近はあまりないようだ。両
角会長も先程、これからは親睦をもっと大事にした
いというお話があった。ご検討をお願いしたい。
出席・ニコボックスは、どのように出席とニコ

ボックスの役割分担をしているのか？（答：出席
は輪番制、ニコボックスは全員の体制で行っている。）
会員組織委員会は、神野パストガバナーがにらみ
をきかせているので問題ないかと思う。
○小林泰平クラブ情報委員長 当クラブの活動を
ホームページや各種メディアを通じてクラブ内外へ
発信するほか、会員間の情報共有を図り連携を強化
する。具体的にはクラブ計画書、ウィークリーレポー
トなどを作成・配布する。ウィークリーレポートの
発信や会員へのアンケートなどにもホームページ
を活用しているが、アクセスが伸びないのが課題だ｡
○長谷川徹親睦活動・家族委員長 誰１人取り残さ
ないＳＤＧｓな親睦を目指して頑張っていきたい｡
核となるのが年３回の夜間例会だ。先週実施した

2023 - 24年度ガバナー補佐訪問
クラブアセンブリー報告



ＲＩＪＹＥＭは元々青少年交換を支援する組織だが、
今はローターアクトやＲＹＬＡも支援している。私
たちも一生懸命動き出している。やれることはこち
らでもやるので意見を聞かせて欲しい。
○森幹事 新会員からも一言ずつ名駅ＲＣの感想を｡
○小林昌弘さん 若手の会に参加した。会社では社
長だが、ここでは若手と言われて大変嬉しい。
○森本成貴さん ２年目の今年度は副ＳＡＡと会
場運営の例会担当をしている。例会が非常に多くの
方々によって成り立っていることがよく分かった。
○浅田 淳さん 昨年度、新参者だが会場運営で司
会もさせて頂いた。クラブへの理解を更に深めたい｡
○新井秀夫さん 私も若手の会に参加させて頂い
た。私も会社では社長で孤独な立場だが、当クラブ
で皆さんと知り合うことができ大変助かっている｡
○稲垣 真さん 皆さんに色々相談させて頂ける
のが楽しい。皆さん親切なので大変ありがたい｡
○髙橋幸義さん 入会４ヶ月目だ。会場運営委員
会で当日の準備や流れを勉強させて頂いている。
○水野敏生さん ７月に新会員になり、いきなりビ
アパーティに参加して、大変楽しく過ごした。60歳
を過ぎているが若手の会も楽しみたい。
○田中勝美さん まずは名前と顔をしっかりと覚
えて頂き、皆さんと気軽に会話ができるようにした
い。今後、ゴルフ同好会などで交流を深めたい。
○千田 聡さん 今週から４年ぶりに名駅ＲＣに参
加させて頂いた。実家に帰ってきた感じがしている｡
○森幹事 では、地区の方からまとめを頂きたい｡
●市川地区幹事 例会の食事中にニコボックスが
読み上げられたが、会員の情報が共有できるのは
大変良いと思った。また、目標金額はすごい。
入場時の「ウェルカム名駅」は素晴らしい。こん
な歌、ロータリーにあったっけ？と思ったが、オリ
ジナルとのことだった。新会員の紹介時に皆で歌を
歌うのも、とても温かいクラブだなと感じた。
今日は色々お願いをした。10月27日のポリオ根
絶チャリティゴルフ、11月11日、12日の地区大会、
来年５月25日からのシンガポールの国際大会、４
月20日、21日のＲＦＦなど、是非ご参加頂きたい。
●下地正孝地区スタッフ 本日訪問してみて、ソ
ングリーダー委員会や椿賞委員会があり、自分のク
ラブとは全然違っているなと感じ、非常に刺激に
なった。会員増強の面では、入会３年目の方々の言
葉を聞き、とても良い方向に動いていると感じた｡
更に強い名駅ＲＣになっていくと感じた。
●筧 正紀分区幹事 各委員会からの報告と今後の
活動予定を伺ったが、実現に向けて努力して頂きた
い。私も藤井ガバナー補佐と共に残り11クラブを
回る。今後もご協力の程をお願いしたい。
○森幹事 最後に両角会長からごあいさつを。
○両角國男会長 本日は有意義なご指摘を頂き、
お褒めも多々頂いた。私たちは自分たちの良いとこ
ろをもっと知って強くしていきたいと思った。頂い
たご意見を参考に、より良いクラブになるように頑
張りたい。今日は長時間ありがとうございました。
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り扱い講習会。②ウクライナ避難民の講話 及び絵
の展示。③名古屋駅太閤通口まちづくり協議会と協
力し駅西近辺の清掃活動。④コール・カメリア等に
よる慰問コンサートへの協力、などを行う。
○西川達郎椿賞委員長 椿賞は薪能と並んで当ク
ラブを代表する事業だ。当クラブの基本理念である
「名駅から世界へ」に則って地域文化の向上に努力
し、未来に羽ばたこうとしている人・団体を発掘し
て顕彰する。８月23日の例会で候補者の推薦を依
頼し、最終的に２月の理事会で承認を受け決定する｡
●藤井ガバナー補佐 名駅ＲＣのソングリーダー
委員会は歴史も古く、非常に有名だ。先程も市川地
区副幹事が入場時の歌に感動されていた。
職業奉仕は、職場見学会をする場所の選定に苦慮
されると思うが、多くの会員の職場を見学できると
良い。職場見学会の後の宴会も非常に大事だ。そこ
で色々と職場の改善や向上に向けた話もできる。
社会奉仕は色々な事業をご計画して頂いている｡
特に太閤通口の清掃は大変だと思うが素晴らしい。
椿賞は、会員からのご推薦が少なく、ほとんど委
員会のメンバーの提案だ。少しでも多くの会員の
推薦を頂いて、広くふさわしい方を集めることが大
事だ。また、100万円という大金を提供しているの
だから、もっと宣伝して広める努力をして頂きたい｡
○坪井義之国際奉仕委員 「目標に向かって行動す
るロータリアンを目指そう！」というクラブ方針の
もと、クラブ一丸となって行動できる国際奉仕とし
たい。コロナで空白があったが、台北建成ＲＣとの
親睦を更に深めたい。来年３月に来名する予定だ｡
来年５月の国際大会への参加を促進する。ＲＦＦな
ど、ポリオ撲滅の活動にも積極的に協力したい。
○柴 芳郎ロータリー財団・米山記念奨学会委員長
当クラブでは米山奨学生としてモンゴルのジェシー
さんがいる。カウンセラーの近藤さんと共に支援し
たい。Ｒ財団と米山奨学会の集金は、目標金額と共
に今年度は全員参加を目標に加えている。今年度か
らローターアクトに補助金を使えると聞いたので、
名古屋中央ＲＡＣの会でその話もしてみたい。
○髙田統夫青少年奉仕委員長 ①提唱する名古屋
中央ＲＡＣの支援。②ＲＹＬＡセミナーに１名以上
の参加を目指す。③青少年交換プログラムの応募が
あれば、他クラブなどと協力して支援したい。また、
この機会に地区にお願いしたい。ローターアクトは
どこも会員数が減少している。一義的には提唱クラ
ブがお手伝いするが、地区としてもアドバイスをし
て欲しい。もう１つ、ＲＹＬＡセミナーの去年のパ
ンフレットは理念的で分かりづらい。具体的なプラ
ンやタイムスケジュールなどを掲載して欲しい。
●藤井ガバナー補佐 国際奉仕は、台北建成ＲＣと
の交流をこれからも続けて頂きたい。
Ｒ財団・米山では、ローターアクトに財団の補助
金を使うというお話は、是非進めて頂きたい。
青少年奉仕の話は地区にも反映させて検討したい｡
○神野重行さん 髙田委員長からの要望について、
私もＲＩＪＹＥＭ（ライジェム）の副理事長として一言｡


